



'Gobernadores ayudarán con la GN'

RAFAEL RAMÍREZ / OEM-INFORMEX

El presidente Andrés Manuel López Obrador urgió en el Colegio Militar a los gobernadores de la República a que convengan a los diputados federales de sus entidades, para que eventualmente aprueben la iniciativa en materia de Seguridad que presentará próximamente al Congreso de la Unión, con la que perfila que la Guardia Nacional (GN) pase a ser "una rama" más del Ejército de México.

"Yo estoy seguro que las gobernadoras y la jefa de gobierno de la Ciudad de México, los gobernadores aquí presentes, nos van a ayudar a convencer a los legisladores, es importante de que dejemos bien consolidada esta institución que se creó para garantizar la paz de nuestro pueblo", requirió el mandatario federal.

López Obrador aseguró durante la ceremonia del Tercer Aniversario de creación de la GN en el Colegio Militar, que "no hay nada que temer" con la militarización

de esta corporación.

Subrayó que "si una institución no tiene mística, no tiene la doctrina, no tiene principios, no hay ideales, es muy difícil que se conserve y que resista las tentaciones del poder y del dinero", por eso, expresó que se debe lograr que la Guardia Nacional dependa de la Sedena.



Tercer Aniversario de su creación /
FOTO: DANIEL GALEANA / OEM-INFORMEX